

Apartamento moderno en el puerto deportivo de Palma con una altura de techo impresionante

Construido: 107 m² Piscina: -

Dormitorios: 2 Certificado en proceso

Baños: 2 enérgetico:

Terraza/Balcón: 🗸

Vistas al mar: - Precio: € 895.000,-











Descripción del inmueble:

A solo unos minutos a pie del elegante Paseo del Borne, el pulsante corazón de la ciudad, y del pintoresco puerto deportivo con su ambiente marítimo, este apartamento con estilo, cuidadosamente renovado con gran atención a los detalles, está ubicado en el corazón del barrio de La Lonja.

El apartamento único está inspirado en un ejemplo histórico de arte arquitectónico en el Casco Antiguo de Palma. Todas las habitaciones cuentan con impresionantes alturas de techo de más de tres metros, creando un ambiente espacioso y luminoso. Las vigas originales del techo dan a las habitaciones un carácter encantador y auténtico, y recuerdan la artesanía de épocas pasadas. El elegante parquet en espiga resalta la belleza atemporal del apartamento y proporciona una atmósfera cálida y con estilo.

Con una superficie construida total de 107 qm, el apartamento ofrece 2 dormitorios dobles, 2 baños y una amplia zona de estar y cocina abierta.

La cocina a medida combina un diseño elegante con máxima funcionalidad. Electrodomésticos de alta calidad aseguran una experiencia de cocina cómoda, mientras que la apariencia elegante añade un toque especial a cada habitación. Perfectamente adaptada a tus necesidades, ofrece tanto estética como utilidad práctica en el más alto nivel.

Las puertas modernas sin marco resaltan el concepto de vida elegante y atemporal. Los balcones franceses también proporcionan mucha luz natural y un ambiente agradable.





Lugar & alrededores:

El casco antiguo de Palma es ideal para quienes quieran vivir en pleno centro de la ciudad.

Pequeñas plazas de ensueño, calles estrechas, hermosos y pintorescos edificios, animadas calles comerciales, restaurantes y cafés. Siempre hay algo que hacer en esta parte de la ciudad y la mayoría de los sitios de interés, como la famosa catedral de La Seu (construida entre los siglos XIV y XIX), los baños árabes, el Palacio de la Almudaina o el famoso barrio nocturno de La Lonja, están en las cercanías. Aquí entrará en contacto con la historia de la capital de Mallorca.

Dé un paseo por las estrechas calles del casco antiguo de Palma y tómese un café o una copa de vino en una de las pequeñas plazas. ¡Déjese inspirar por el encanto de la perla del Mediterráneo y nunca olvidará Palma!

La "Plaza España" está muy cerca. Desde aquí tiene acceso a una red de transporte muy bien desarrollada, ya sea en autobús, tren o taxi.







Apartamento Reformado en el Casco Antiguo con Elementos de Diseño



Amplia Sala de Estar



Cocina y Comedor de Planta Abierta



Acogedor Rincón de Comedor



Dormitorio Principal con Vigas de Madera Originales en el Techo



Puerto Deportivo de Palma

Toda la información como mejor se puede saber, salvo por error durante el periodo de venta. Sirva este documento como un informe previo, las bases legales solo serán validas a traves de un contrato de compra acordado ante Notario.







Certificado energético